

"LE PARISIEN LIBERE" 1975

Parisien Libéré 18 février 1975

O.V.N.I.
dans le ciel landais

MONT-DE-MARSAN. — Deux objets volants non identifiés (O.V.N.I.) ont été aperçus l'autre soir par M. Jean-Paul Chazal, ingénieur civil, au-dessus du centre d'essais des Landes, à Biscarrosse.

Selon le témoin, qui a pu suivre les 2 O.V.N.I. pendant plus d'une minute, il s'agirait d'engins de 10 centimètres de diamètre, de couleur jaune-orange, qui se déplaçaient sans bruit dans une direction Nord Sud.

Parisien Libéré 20 février 1975

O.V.N.I. sur le haut plateau ardéchois... N° 5674 -

GRENOBLE. — Plusieurs témoins, dont les relations sont concordantes, ont observé, l'autre soir, une apparition étrange dans le ciel ardéchois.

« Un peu à l'ouest, dans la direction de Tachan-Raphaël, a déclaré M. Jean-Louis Thouri, nous avons vu quatre points lumineux et comme un ballon rouge. A la jumelle, j'ai pu observer que ces points, qui semblaient joints, se détachaient les uns des autres, puis revenaient. A un moment donné, deux sont partis et sont descendus vers le sol comme un ballon qui se dégonflerait. »

... et dans le ciel casablançais

CASABLANCA. — Plusieurs centaines de Casablançais ont pu suivre à l'œil nu, l'autre soir, deux objets volants non identifiés qui s'étaient immobilisés durant plus d'une demi-heure à l'ouest de la ville avant de disparaître vers la mer.

Les objets, d'une vive lueur, avaient amorcé un long mouvement vertical qui pouvait être observé aux jumelles.